

# Une crèche dans le Bas-Chablais avec 60 berceaux à la rentrée 2015



La crèche sera prête pour la rentrée 2015. Le projet avait démarré en 2010.

**C'est un nouvel établissement important dédié à la petite enfance qui ouvrira ses portes à la prochaine rentrée scolaire.**

Conçu et construit par trois communes réunies dans le Syndicat intercommunal de Sciez-Anthy-Margencel (Sisam), présidé par Fatima Bourgeois, maire-adjoint de Sciez, cet équipement de 600 m<sup>2</sup> offrira des services de haute qualité, grâce à un personnel adapté et à des équipements résolument modernes. « Nous serons en mesure d'accueillir des enfants âgés de 0 à 4 ans, mais aussi – et c'est une volonté forte – des enfants porteurs de handicaps jusqu'à l'âge de six ans », précise Fatima Bourgeois, qui insiste sur « des multiples éléments pris en compte pour améliorer l'environnement de l'enfant : recours à des matériaux sains, au chauffage géothermique, à l'utilisation de panneaux scolaires... »

Benoît Nonne coordinateur du

Sisam de rajouter : « Le bien-être de nos enfants a également été une priorité avec la mise en place de nombreux espaces sécurisés et ludiques. » Cet établissement emploiera une douzaine de personnes supplémentaires hautement qualifiées qui s'ajouteront aux douze employés qui animent la crèche actuelle de 19 berceaux située près de l'église de Sciez.

La construction d'un grand établissement moderne a été rendue possible grâce à l'intercommunalité et aux efforts conjugués des trois communes qui avaient les mêmes besoins en matière de service Enfance et Jeunesse. Fatima Bourgeois explique que la charge de 2,8 millions d'euros HT n'était supportable qu'en unissant des forces, et en obtenant grâce à l'intercommunalité des subventions appréciables dont le montant dépasse un million d'euros\*. La clé de répartition

du coût se répartit ainsi : 48 % pour Sciez, 32 % pour Anthy, 20 % pour Margencel. Elle servira également de base à l'attribution des berceaux.

« Si vous souhaitez inscrire votre enfant pour la rentrée 2015, nous vous invitons à retirer un dossier de demande d'inscription, disponible dans les mairies de Sciez, Anthy et Margencel. Ce dossier rempli sera à transmettre à la mairie de Sciez avant le 31 mars 2015 », précise la présidente du Sisam. Le gestionnaire de la crèche sera choisi début 2015 dans le cadre d'une délégation de service public. Le chantier, situé Chemin des Hutins-Vieux au hameau de Jussy, emplacement à proximité des chefs-lieux des trois communes, est aujourd'hui hors d'eau, hors d'air. Le cabinet d'architecture Rizzolio coordonne les travaux. Commencés le 6 janvier dernier, et malgré un petit retard sur le planning prévisionnel, ceux-ci seront achevés en temps et heures à l'automne prochain.

Une crèche itinérante desservait il y a quelques années les trois communes de 9 places, celle-ci sera par la suite fixée sur Sciez avec une capacité de 12 berceaux. Très vite devant la demande croissante, elle passera à 19 en 2009 le bâtiment ne pouvant en accueillir plus. Le bâtiment est d'ores et déjà hors d'eau et sera complètement hors d'air sous peu. In fine, l'entretien de la crèche sera effectué en alternance par les trois communes.

L'urbanisation inéluctable du secteur imposait la création de cette toute nouvelle crèche, projet confirmé par les différentes études faites au préalable. Le Sisam se donnera une année de fonctionnement avant de tirer un premier bilan.

ERIC MYTNIK

\* 600 000 euros de la caf, 150 000 euros du conseil général et 300 000 euros de la préfecture au titre de la DETR, le reste étant financé par les trois communes.